



# Communiqué de presse

**Le Directoire**

Paris, 14 août 2007

A compter du 13 août 2007, Nicolas Sobczak rejoint le FRR en qualité de directeur financier. Il remplace Jean-Louis Nakamura nommé par arrêté du 16 juillet 2007, publié le 3 août, directeur de l'Etablissement de Retraite Additionnelle de la Fonction Publique (ERAFP).

Avant de rejoindre le FRR, Nicolas Sobczak était directeur de recherche économique au sein de la banque Goldman Sachs, tout particulièrement en charge de l'analyse macroéconomique de la zone euro et de ses interactions avec les marchés financiers.

Ancien élève de l'école Polytechnique (X88) et de l'ENSAE, Nicolas Sobczak a débuté sa carrière comme économiste au sein du ministère de l'économie et des finances. Il a notamment occupé les postes de secrétaire général de la Commission économique de la Nation et de chef de la division des synthèses conjoncturelles à l'INSEE. Il a aussi passé une année au sein du FMI en tant qu'économiste du Département Europe.

\*\*

Contact : +01 58 50 99 86 \*\* [www.fondsdereserve.fr](http://www.fondsdereserve.fr)